

Funcas revisa una décima a la baja su previsión de inflación para 2013

Madrid, 14 de mayo de 2013. - El IPC subió en abril un 0,4%, tasa inferior a lo habitual en este mes gracias al descenso de los precios de los productos energéticos y los servicios.

Aunque es previsible un ligero repunte de la inflación en los dos próximos meses, debido a que las rebajas previstas en los precios de la energía son inferiores a las registradas el año pasado, en julio se recuperará la senda descendente del IPC al desaparecer el efecto escalón que se produjo el año pasado por la introducción del copago en los medicamentos y la subida del IVA.

De no producirse cambios normativos o modificaciones en la fiscalidad indirecta que afecten a nuevamente a los precios, y si los precios del petróleo se mantienen estables, la tasa media anual de inflación será este año del 1,4% y la tasa interanual de diciembre del 0,9%, una décima menos en ambos casos que en las anteriores previsiones de Funcas.

NOTA DE PRENSA